

最先端研究所研修を実施

平成 30 年 3 月 7 日（水）～ 10 日（土）の 3 泊 4 日の日程で、理数科 1 年生（希望選抜者 8 名）を対象とした最先端研究所を実施しました。

研修 1 日目は、理化学研究所横浜キャンパスで施設や実験機器を見学し、植物細胞や動物細胞の違いなどについても教えていただきました。

研修 2 日目と 3 日目は、東京大学生産技術研究所で研修を行いました。この研修では 2 班に分かれて実験を行いました。東京大学の先生や大学院生の方々に実験の指導をしていただいたことで、生徒は日頃にはできないレベルの高い経験をすることができました。

研修 4 日目は、つくばサイエンスツアーバスで筑波宇宙センター、国土地理院、つくば植物園、産業技術総合研究所などを見学して回りました。



理数科 2 年 課題研究英語ポスター発表会

平成 30 年 3 月 26 日（月）に公孫樹会館研修室にて、理数科 2 年生課題研究英語ポスター発表会を行いました。

1 年間の研究成果をまとめたポスターを英語で作成し、大学の先生や留学生の方々に英語で研究発表を行いました。英語での質問にもがんばって答えていました。語学力、プレゼンテーション力の必要性を改めて感じるよい機会となりました。

